



## Confidencial

### Pemex, el “virus” del sector

Entre los diputados de Morena se admitió, al fin, que Pemex es como un “virus” que afecta al sector energético y a todas las finanzas públicas. El presidente de la Comisión de Energía, **Manuel Rodríguez**, de Morena, aseguró que “se le van a rendir buenas cuentas” a Claudia Sheinbaum, y “se le deja un mejor estado del sector energético que lo que se tenía hace seis años”. Aunque reconoció que “eso no significa que sea un sector que esté sano, como debería de estar, porque hay que considerar que Pemex no está tan sano”. Es como “un virus” que contamina el sector, dijo, aunque justificó que “ya traía deudas muy grandes previamente, es muy difícil que en seis años acabes con esa deuda pública y que sanees al 100 por ciento la institución”.

### Romero, ¿que comience a desocupar la oficina?

Y hablando del sector energético, a pesar de que tiene todo el apoyo del presidente López Obrador, la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, dejó entrever que **Octavio Romero** no será de los que repita en el gabinete como director general de Pemex, pues si bien admitió que le tiene “reconocimiento”, ella sigue pensando en quién ocupará el cargo, al igual que en el caso de la CFE.

### Morenistas, con Maduro

El ala más radical de Morena no suelta el tema de Venezuela, claramente a favor de Maduro. Por un lado, **Rafael Barajas**, *El Fisgón*, director del Instituto de Formación Política, insiste en señalar a Estados Unidos como intervencionista, y dice que “en Gaza, en Venezuela, en México y en todo el mundo está en operación una maquinaria de mentiras que es tan destructiva como un aparato militar. La guerra mediática mata”. Jorge Gómez Naredo, director del periódico partidista *Regeneración*, sostiene que la postura del presidente “no sólo significa la defensa de la soberanía de ese país, sino la defensa de las soberanías de todos los países de América Latina”. ¿Serán ellos quienes aconsejen al oído al Presidente?

### Presionan a México por una condena a Venezuela

Un grupo de 312 académicos e intelectuales entre los que se encuentran el exembajador **Arturo Sarukhán**, **Jean Meyer** y **Mariclaire Acosta**, así como los expresidentes Vicente Fox y Felipe Calderón, pidió al presidente López Obrador “que abandone toda ambigüedad y se sume a la comunidad internacional en su reclamo para que Maduro muestre de una vez por todas las actas fidedignas y creíbles que acreditan su autoproclamado triunfo, poniendo el proceso electoral al escrutinio de las naciones democráticas”. Ya sabemos cuál será la respuesta del mandatario.

### Dictámenes, a última hora

Duro reprochó ayer la priista **Cynthia López Castro** en la Cámara de Diputados, que Morena y sus aliados votaron y aprobaron los dictámenes de las reformas de AMLO de última hora en comisión, para dejarlos ya hechos y que los voten en el pleno los futuros diputados en septiembre, con la mayoría calificada que espera tener la ‘4T’. “Si llevan prisa, entonces discutamos de una vez la desaparición de los órganos autónomos en el pleno en un periodo extraordinario. ¿O le tienen miedo a que hoy no tienen la mayoría calificada y sus reformas sean rechazadas?”. Obviamente, la mayoría guinda la escuchó y la dejó pasar sin hacer ruido. Se esperarán a septiembre.

### Un alto a los cabilderos

Vaya quemón el que le puso Claudia Sheinbaum a la senadora morenista **Guadalupe Covarrubias**, de quien le contamos ayer no fue recibida por la presidenta electa en la casa de transición. La virtual mandataria resaltó que ella estaba ocupada en otros asuntos, y más que la seguridad en Tamaulipas, la senadora también buscaba encontrarle espacio en el gobierno a su gente. Vaya vaya...